



BOLETÍN DE LA ASOCIACIÓN CULTURAL DE MARANCHÓN

AÑO 9 - N.º 30

JUNIO 1996

EDITORIAL

Los 52 componentes de la Banda de Música de la Excma. Diputación Provincial de Guadalajara, nos deleitaron el sábado 18 de mayo, con motivo de la celebración de nuestro Patrón, San Pascual.

El programa, con obras de muy distintos compositores, desde Beethoven a Theodorakis, se nos hizo corto y tuvieron que obsequiarnos con el pasodoble "Temple", para rematar su actuación.

Una gran satisfacción para todos nosotros el haber podido contribuir al acto, ya que debido al mal tiempo fue preciso celebrar el concierto en local cubierto, para lo que cedimos muy gustosos el de la Asociación.



DIRECTOR: Miguel García Gaitán

COLABORADORES: Félix Sebastián Sacristán, Juan Carlos Esteban Lorente, Lola Valero, Nicanor Fraile García,
Miguel García Gaitán.

DEPÓSITO LEGAL: GU-211/1989

IMPRIME: Gráficas Ruiz Polo, s.a.